

Según la Fundación Universitaria de Las Palmas

«La región no se rompe porque haya dos universidades»



Reciente reunión de los miembros de la Fundación Universitaria.

● La Fundación Universitaria solicita de Carmelo Ariles una «actuación democrática intachable» para el cumplimiento del acuerdo sobre el CULP

La Fundación Universitaria de Las Palmas «mantiene y defiende que la región no se rompe porque existan dos universidades completas que atiendan y desarrollen los estudios necesarios para satisfacer la demanda existente».

tiene que seguir gastando anualmente más de tres mil millones de pesetas para que siete mil universitarios cursen estudios fuera de la misma».

El comunicado comienza felicitando a los consejeros que en el último pleno del Cabildo de Gran Canaria votaron afirmativamente la integración del Colegio Universitario de Las Palmas en la Universidad Politécnica y deplora la actitud de aquellos que «por disciplina de partido votaron en contra de los auténticos intereses de Gran Canaria».

La Fundación Universitaria de Las Palmas «confía que la lección de civismo manifestada a lo largo de la mencionada sesión, se culmine con la actuación democrática intachable del señor presidente de la corporación, dando traslado fiel, de forma inmediata del acuerdo al Gobierno canario y a la propia Politécnica».

Entiende la Fundación Universitaria de Las Palmas como extremadamente negativo y

perigoso para la unidad del Archipiélago el que se pretenda llevar en estos momentos al Parlamento canario el tema universitario pues ello significaría, según dicha Fundación:

Primero, que se liberaría al Ministerio de Educación y Ciencia de cualquier responsabilidad de creación de los centros universitarios necesarios para que las islas alcancen el nivel medio nacional, antes de que la Comunidad autónoma reciba las transferencias en esta materia.

Segundo, que se podría generar una crisis de consecuencias imprevisibles, si el empeño de someter la cuestión al Parlamento, determinase, por razón de pactos políticos, la consolidación, en perjuicio de Gran Canaria, del desequilibrio existente y

Tercero, que si los centros que se creen no se integran en universidades que tengan clara y reconocida voluntad de potenciarlos, constituirán un fracaso y serán fuentes de más graves conflictos.

Finalmente, estima la Fundación que la creación de residencias universitarias subvencionadas, propugnadas por algunos sectores, solamente podría tener viabilidad y eficacia en el caso de que la existencia de dos universidades plenas redujera el número de posibles beneficiarios a cifras razonables, y nunca en la actual situación.

Según una respuesta del Gobierno de la nación a Macías Santana

EL MINISTERIO TRAMITA LA SOLICITUD DE ADSCRIPCION DE ASISTENTES SOCIALES A LA POLITECNICA

No hay discriminación hacia la provincia de Las Palmas en cuanto a la Escuela de Asistentes Sociales, afirma el Gobierno de la nación en respuesta a una pregunta del senador José Macías Santana, del Grupo Popular.

Añade la respuesta del Gobierno que es responsabilidad de la Universidad Politécnica valorar su real capacidad para ejercer la tutela académica que supone la adscripción del centro a esa Universidad.

Informa también el Gobierno que se encuentra en tramitación el expediente presentado por la entidad titular de la Escuela de Asistentes Sociales de Las Palmas de Gran Canaria, para que se proceda a su transformación en Escuela Universitaria de Trabajo Social y su simultánea adscripción a la Universidad Politécnica de Las Palmas.

En todo caso, finaliza, la decisión final de esta transformación es competencia, según afirmó el senador Macías, del Gobierno autónomo, como establece el Estatuto de Autonomía.

LA CAMARA AGRARIA DE TENERIFE, CONTRA EL DOMINIO PUBLICO DE LAS AGUAS

La comisión delegada de la Cámara Agraria de Santa Cruz de Tenerife mostró su disconformidad con el tratamiento de «aguas públicas» que «se pretende dar a las aguas subterráneas igualándolas a las de la Península».

Esta denominación, opinan, no tiene en cuenta las características diferenciales del Archipiélago ni la realidad de que «más del 80 por ciento del agua que utilizamos procede de captaciones subterráneas realizadas mediante costosas inversiones debidas exclusivamente a la iniciativa privada».

En su sesión ordinaria del pasado día 14 de febrero, la Cámara ratificó su intención de que la Ley de Aguas se haga exclusivamente por el Parlamento de Canarias y señalan «el grave precedente» que significaría dejar este tema en manos del Parlamento nacional.

Consideran que es necesario aprovecharlas al máximo y que tengan una ordenación justa, modificando en lo necesario la vigente Ley y la legislación de aguas especial para Canarias.

Acordaron también hacer un llamamiento público al consenso de todas las fuerzas políticas con implantación en Canarias «permitiendo así una estabilidad legislativa futura» e insisten en la necesidad de una planificación hidrológica en las islas.

COMIENZAN LAS VISITAS PARA EL ESTUDIO DEL AEROPUERTO DE LA GOMERA

SAN SEBASTIAN DE LA GOMERA.—Autoridades de las administraciones central y autonómica viajarán hoy a la isla de la Gomera para estudiar sobre el terreno las posibilidades de construir un aeropuerto.

A tal fin llegarán por la mañana a la isla el director general de Transportes del Gobierno de Canarias, Manuel Mederos, y el jefe del servicio de planificación de la Dirección General de Aviación Civil, Javier Herrero.

Ambas autoridades realizarán un análisis de la viabilidad del proyecto, así como una valoración técnica de las repercusiones socio-económicas que para la isla tiene el disponer de un aeródromo.

Dichas autoridades estarán acompañadas en su visita por un ingeniero de la Consejería de Obras Públicas, Ordenación del Territorio y Medio

● Hoy se desplazan a esa isla funcionarios de las administraciones central y autonómica

Ambiente, y el delegado provincial de Turismo y Transportes de Santa Cruz de Tenerife.

Esta visita a la isla de la Gomera es consecuencia de la entrevista que hace unas semanas mantuvieron en Madrid el ministro de Transportes, Turismo y Comunicaciones, Enrique Barón, y la consejera de Turismo y Transportes del Gobierno autónomo, María Dolores Palliser.

La Administración central había decidido no proceder a la construcción del aeropuerto de la Gomera, según dijo el subsecretario de dicho departamento, pero la Administración autonómica ha sido y sigue siendo partidaria de dotar de aeródromo a la única isla del Archipiélago que aún no dispone del mismo.—(Efe).

Se celebrará en Gran Canaria y Tenerife

EL II CONGRESO DE LA EMIGRACION CANARIA TENDRA LA «MAS ESTRICTA AUSTERIDAD»

El segundo congreso mundial de emigración canaria, que se celebrará en la primera quincena del mes de octubre, estará presidido por «las más estrictas normas de austeridad» y tendrá un destacado componente cultural.

Este segundo congreso contará con representaciones de 45 países y tendrá una duración máxima de cinco días; será inaugurado en Las Palmas de Gran Canaria y su clausura se llevará a cabo en Santa Cruz de Tenerife.

Así lo manifestó ayer Antonio Sosa García, representante del comité organizador de Venezuela, que presentó ayer en el Cabildo Insular de Tenerife esta nueva edición junto a Alvaro Acosta, presidente del comité por Argentina; Alfredo Mederos, como representante del Cabildo; Juan Francisco Trujillo, representando al de Gran Canaria, y otras personalidades organizadoras.

Argentina y Venezuela, los países en que mayoritariamente se ha dado acogida a la emigra-

ción canaria, han propuesto que se establezca un comité organizador con sede en Buenos Aires que se ocupe de los países de América del Sur, Perú, Brasil, Paraguay, Bolivia y Uruguay, así como otro en Caracas para los del resto de los países de América del Sur, Centroamérica y Estados Unidos.

En Canarias se instalará un comité de carácter regional, que, en opinión de Antonio Sosa, debe dar cabida a todos los sectores de la vida pública y privada, e incluso prensa, radio y televisión.

Los canarios retornados formarán parte también de este comité, «que jugará un papel muy importante porque, lógicamente, cuentan con problemas».

El Gobierno de Canarias, afirmó Sosa, a solicitud de la emigración canaria, va a proponer al doctor Juan Marichal para el Premio Príncipe de Asturias, como uno de los máximos exponentes de la cultura y de la emigración canaria.—(Efe).



Johnnie Walker Funboard

I TROFEO INTERNACIONAL

POZO IZQUIERDO
MES DE FEBRERO
DIA 22 A LAS 15 HORAS
DIA 23 A LAS 10 HORAS
DIA 24 A LAS 10 HORAS

**PUNTUABLE PARA EL:
II CHALLENGE NACIONAL
CAMPEONATO DE ESPAÑA
CAMPEONATO DEL MUNDO I.B.S.A.**

**ORGANIZA SECRETARIA T.O.V.
COLABORA AYUNTAMIENTO
DE SANTA LUCIA**

DOCTORAL
POZO IZQUIERDO

Jean Pierre Siret, Francia. Ganador del Johnnie Walker Speed Week, 1984, en Weymouth, Inglaterra. Su velocidad alcanzada fue de 29,88 nudos (55 Km/hora).